

CAGNOTTE



Date limite :
Dimanche 30
Juin
2024

! DANSER AU MEXIQUE !

! HOLA TOUTES ET TOUS ! Je m'appelle Myriam, j'ai 32 ans ; certains me connaissent déjà mais voici un peu de mon histoire : Engagée, curieuse et énergique, l'univers de la danse sous toutes ses formes m'accompagne depuis mon plus jeune âge. La danse est pour moi un véritable héritage familial, un épanouissement, un souffle de vie. Durant toutes ces années, j'ai appris différentes disciplines dans des clubs ou écoles de danse à Lyon (ma ville natale) et Limoges (ma ville de coeur) et je continue à Clermont-Ferrand depuis maintenant 8 ans. Au-delà de continuer à évoluer, je souhaitais également transmettre. Mon objectif auprès du public, est de rendre accessible la pratique de la danse avec une approche ludique et adaptée. J'enseigne depuis bientôt 5 ans les danses de sociétés : salon, latines, swing et danses collectives au sein d'associations de l'agglomération de Clermont-Ferrand. Ma devise : « Se Découvrir, s'Epanouir, Partager, Pratiquer une Activité physique et sociale dans la Bonne Humeur ! » Depuis septembre 2023 j'ai décidé de sauter le pas et de continuer à enseigner en créant ma micro entreprise « ASCEN'DANSES ». Depuis cette création, cela m'a ouvert de nouvelles opportunités, MAIS Cela est pour l'instant loin d'être suffisant pour en vivre et donc encore moins d'être en capacité totale de financer ce voyage... Voici mon site internet si vous voulez en savoir un peu plus : <https://ascendances->

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/voyagedanseaumexique>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Myriam DJOUAMA CHENE